

# 学校だより

『認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける』



## いよいよ夏休みが始まります。

今年度も早いもので、学校生活も約4か月が過ぎようとしています。この4ヶ月で子供たちの心も体もずいぶんたくましくなりました。

本校の教育目標「すすんで学ぼう 心をみがこう 体をきたえよう」に向かって、児童一人一人が学習や生活に一生懸命取り組んできた成果が学校生活の様々な場面で見られました。



### 避難訓練・引き渡し訓練 6/5 (水)



竜巻の発生という想定で避難訓練を行いました。まずは、防災頭巾を被ってトイレや階段下など校舎内の安全な場所（シェルター）に避難をしました。その後、一斉メールの配信で保護者等への引き渡し訓練を行いました。混乱もなく無事訓練を終了しました。

### 第1回栽培活動 6/11 (火)

全校生で栽培活動を行いました。ふれあい班でサツマイモの苗植えや学年花壇にマリーゴールドやサルビア等を植えました。苗が根元までしっかり植えられるよう高学年の児童が低学年の児童をリードしながら、作業を行いました。学校が花いっぱいになりました。



### 第2回「らくんて」読み語り 6/12 (水)



第2回らくんて読み語りが行われました。

1年生は「十二支のはやくちことばえほん」他3冊、2年生は「かにむかし」、3年生は「いのちのまつり」他1冊、4年生は「もったいないばあさんかわをゆく」他1冊、5年生は「干したから・・・」、6年生は「まさ夢いちじく」を読んでいただきました。子供たちは、らくんての皆様の読み語りに真剣に耳を傾けていました。

### 「人権の花」贈呈式 6/14 (金)

下野市人権擁護委員の諏訪様、金清様から、各学年の代表児童がポットに入ったお花を頂きました。その後「花に水をやりながら、相手を思いやるやさしい心を持ちましょう」「人それぞれ、みんな違う個性を大切にしましょう」と言ったお話がありました。120のポットで頂いた花が植えられ、学校中が色とりどりの花でいっぱいになりました。



## 第1回イングリッシュ集会 6/26 (水)



今年度の第1回イングリッシュ集会が行われました。

外国語に親しみ、異学年のコミュニケーションを図ることを目指して、全校児童、職員で英語を使った買い物の模擬体験をしました。集会は基本オールイングリッシュで行われました。児童はチケット5枚を持ったお客さんと様々なショップの店員さんに分かれて、自分なりに英語を使い、時には身振り手振りで、買い物を楽しみました。

## 親子学び合い事業 6/28 (金)

公益財団法人とちぎ未来づくり財団の主催で行われ、講師をお招きしてスマホの利用等について学びました。

「ネット時代の歩き方」と題して、「インターネットってなんだろう?」「身近なことからスマホと向き合う準備をしよう」「将来どのような大人になりたいですか?」「一歩ずつ大人になろう」といった内容で、5、6年生が話を聞きました。保護者の参加もあり、親子で携帯・スマホと向き合う心構え等について深く考える機会となりました。



## 4月からの4ヶ月間を振り返って

### 学習面について

各教室から毎日、元気な発言やグループ活動などで真剣に話し合う姿が見られました。特に、授業中の積極的な発言は学年を問わず、すべての教室で見られました。また、グループでの話し合い活動においても、友達の意見をよく聞きながら協力して学習を進める様子がたくさん見られました。今後は、さらに毎日の学習を定着させるために家庭学習の習慣化を図っていきたいと思います。子供たちが下敷きとして使っている「家庭学習4か条」にありますように「原則毎日家庭学習をする。学年×10分」が生活習慣となるよう御家庭でもご指導をお願いします。



### 生活面について

生活面では特に「あいさつ」について取り組んできました。

4、5月の目標は「相手の顔を見てあいさつをしよう」、6、7月は「相手の名前を呼んで大きな声であいさつをしよう」です。

はじめは小さかった声も次第に顔を上げて大きな声であいさつができるようになってきました。学校運営協議会や後援会の皆さんからも地域での本校児童の「元気なあいさつ」を褒めていただきました。9月からは、『「はい」の返事と「ありがとう」を大きな声で言うこと』が新たな目標となります。御家庭でもよろしくをお願いします。



## 🌸🌸🌸🌸🌸 充実した夏休みにしましょう 🌸🌸🌸🌸🌸

7月20日(土)から待ちに待った夏休みが始まります。夏休みは普段なかなかできないことにチャレンジする絶好の機会です。もの作りや地域の行事、アウトドアでの体験活動など、休みに入る前に計画を立てておき、44日間を有意義に過ごしてほしいと思います。学級担任の先生からは学級便りなどをとおして夏休みの過ごし方についての連絡があります。健康で安全な生活を心がけて、休み明けの9月2日(月)からの学校生活が健康で元気に迎えられるようよろしくお願いします。なお、8/13~8/16の4日間はお盆期間中の学校業務休止期間となります。御理解、御協力をお願いします。